





Raúl Sohr

“El desafío más importante es el tema ambiental”

Raúl Sohr es un sociólogo y periodista de vasta experiencia.

En medio de la pandemia, la crisis ambiental se ha soslayado, pero es una amenaza latente. “El tema ecológico puede ser uno de los aspectos centrales en la redacción de una nueva Constitución”, enfatiza el analista

Mario Rodríguez Órdenes

“ Si no resolvemos correctamente nuestra relación con el medio ambiente, los daños y las consecuencias que vamos a pagar son incommensurables”, precisa Raúl Sohr Biss, durante la conversación que sostuvo con DiarioTalca con motivo de la reciente publicación de *La tierra será verde o no será* (Editorial Debate, 2020).

Sohr asegura que “el desafío más importante en este tiempo es el tema ambiental. La problemática está dada porque somos tan grandes consumidores y emisores de carbono que tendremos que cambiar nuestro estilo de vida radicalmente para hacer una diferencia”.

Raúl, ¿la pandemia que vivimos minimizó el problema ambiental?
“Ciertamente. La pandemia cambió el foco hacia lo que es más urgente, que es la supervivencia. Es natural focalizarse hacia la amenaza más inmediata y lo mismo sucedió en 2008. En esa ocasión cuando se estaba avanzando en abordar los temas ambientales, vino la gran crisis financiera y salvar a los bancos puso a ser lo más gravitante y tomar medidas radicales para proteger a la naturaleza pasó a segundo plano. Hasta cierto punto, eso está sucediendo ahora, pero con una diferencia”.

“El desafío más importante es el tema ambiental”
[entrevista] [artículo] : Mario Rodríguez Órdenes.

AUTORÍA

Sohr, Raúl

FECHA DE PUBLICACIÓN

2020

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"El desafío más importante es el tema ambiental" [entrevista] [artículo] : Mario Rodríguez Órdenes.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)